

SOCIALISTAS

DE ARANJUEZ →

**El PSOE lleva al pleno instar
al Gobierno regional a aumentar los recursos
en sanidad, educación
y la contratación de 20
profesionales para el mantenimiento
de la ciudad**

**La alcaldesa desprecia a vecinos
y vecinas
y a los medios de comunicación
locales filtrando información
a una página privada de una red social**

**El PSOE celebra que la Comunidad
desbloquee los proyectos del anterior
Gobierno progresista y que reduzca
los trámites administrativos
que perjudicaron su desarrollo**

27 DE JUNIO. DÍA DEL ORGULLO LGTBI

opinión

editorial

La libertad es uno de los pilares básicos de la democracia pero si sobrepasas la línea y lo que ejerces es el libertinaje, la cosecha que recoges suele haberse podrido por un exceso de riego. La alcaldesa del Partido Popular, María José Martínez, ha decidido alquilarse un pisito en una página de una red social en la que vive muy cómoda, con servicio de baño y masaje que le dora a fuego lento el ego y la soberbia. Sin embargo, Martínez ha descuidado, por insolencia, la comunidad de vecinos que ella misma preside: Aranjuez.

La semana pasada, el grupo Socialista instó al Gobierno municipal del PP y Ciudadanos, junto a sus socios Acipa y VOX, a que ofreciese una información clara de qué previsiones de apertura había en algunas dependencias municipales y de algunas actividades que se desarrollan en la ciudad, como la piscina municipal, los parques infantiles, el Rastro o el mercadillo Vintage, sobre todo para que los vecinos pudiesen conocer, desde la institución, qué medidas de seguridad se iban a tomar para garantizar el uso de estas dependencias y actividades con el mínimo riesgo. La respuesta de Martínez ha sido filtrar a una página de una red social parte de esta información, despreciando, con premeditación y alevosía, tanto a los grupos de la oposición como a los medios de comunicación locales y, por exceso, a los vecinos y vecinas.

Cada cual es libre de publicar lo que estime oportuno donde que le plazca, faltaría más, pero cuando estás al frente de una institución, siendo la máxima responsable de una ciudad y obvias los canales de comunicación del Ayuntamiento y también a la prensa local acreditada para ofrecer una información de servicio público, lo que están tejiendo es una falta de respeto absoluto, privando del derecho a la información a los medios y despreciando a los ciudadanos pero, además, si la oposición te solicita que informes y lo que haces es privatizar la in-

Libertinaje con premeditación y alevosía

formación, el asunto ya te lleva hasta la soberbia.

Pretender apellidar como medio de comunicación a un perfil de una red social que, además, ha tenido denuncias por incitación al odio, insultos, descalificaciones y censura a varios comentarios, que provocaron su cierre, ya es una osadía y, además,

A partir de la osadía, cualquier ciudadano o ciudadana que disponga de una página bajo el prisma de la información en las redes sociales puede exigir que se le trate de la misma manera

siembra precedentes, porque a partir de ahí, cualquier ciuda-

dano o ciudadana que disponga de una página bajo el prisma de la información en las redes sociales puede exigir que se le trate de la misma manera. Si además, el concejal de Medio Ambiente y Sanidad, en lugar de ofrecer datos, exponer las medidas sanitarias que se han tomado desde el Gobierno municipal respecto a la crisis del COVID-19 o trasladar las acciones que se están tomando desde su delegación para resolver un asunto tan trascendente como la broza que abriga a la ciudad y la convierte en amazónica, se dedica a ponerse el traje de reportero dicharachero para grabar vídeos y trasladarlos a su sanedrín privado, la cosa cobre otra dimensión.

El asunto, que ya se ha tornado como habitual en esta legislatura, cuenta con la aprobación de Acipa, que en su documento de 'caramelo' firmado con Martínez para alzarla hasta la alcaldía, exigía, en uno de sus primeros puntos, que todos los medios de comunicación fuesen tratados de la misma manera y sin discriminación alguna. Las salpicaduras en el traje democrático de la formación de Jesús Mario Blasco comienza a extenderse con actitudes como ésta, que deberían servir para dotar de la máxima credibilidad a un partido que siempre ha pretendido colocarse en el centro político y, sin embargo, se escora y se escora hasta el callejón sin salida de una realidad que les trata en cada instantánea.



La alcaldesa desprecia a vecinos y vecinas y a los medios de comunicación locales filtrando información a una página privada de una red social

El Grupo Socialista denunció la pasada semana la falta de información sobre la apertura de mercadillos, piscina municipal y parques infantiles y María José Martínez contesta filtrando la información a una página privada de una red social ninguneando a los grupos de la oposición, a los ciudadanos y a los medios de comunicación locales.

El Grupo Socialista denunció la pasada semana la falta de información del Gobierno del Partido Popular y Ciudadanos, con el apoyo de Acipa y VOX, sobre la apertura de algunas actividades o dependencias municipales como el rastro, el Mercadillo Vintage, los parques infantiles o la piscina municipal. La portavoz del grupo, Montserrat García, ha expresado que "no pedíamos su apertura sino que exigíamos que se informase a los vecinos sobre la previsión del reinicio de estas actividades y la apertura de estas dependencias y, sobre todo, en qué condiciones y con



A la alcaldesa solo se le ocurre filtrar la información, sobre estos aspectos que le reclamamos, a una página de una red social, privada, despreciando a los grupos de la oposición, a los medios de comunicación locales y, por supuesto, a los vecinos y vecinas

qué garantías de seguridad; y a la alcaldesa, lejos de ofrecer un servicio público a través de su gabinete de comunicación, solo se le ocurre filtrar la información, sobre estos aspectos que le reclamamos, a una página de una

red social, privada, despreciando a los grupos de la oposición, a los medios de comunicación locales y, por supuesto, a los vecinos y vecinas".

García ha lamentado que a María José Martínez "no le baste con utilizar los canales de comunicación institucionales para su uso personal y partidista sino que, ahora, también se ha 'comprado' una página de una red social a la que, por cierto, cerraron por presunta incitación al odio, insultos y censura".

La portavoz socialista le ha exigido a la alcaldesa que aclare "cuáles son sus criterios de comunicación, porque no puede olvidar que es la máxima responsable de este Ayuntamiento y tiene la obligación de informar, cuando se trate de un servicio público, a todos los vecinos al menos desde los canales de comunicación institucionales y trasladar esa información a los medios de comunicación acreditados, sobre todo por

respetar el derecho a la información".

García también se ha referido al acuerdo que Acipa firmó con María José Martínez para regalarle el Gobierno "ya que, una vez más, queda demostrado que su acuerdo no es más que una excusa para entregar la alcaldía a la derecha sin ninguna condición y permitiendo que la alcaldesa vuelva a reírse de un documento que, en uno de sus puntos, exigía que todos los medios de comunicación locales tuviesen el mismo trato, pues no solo no lo tienen sino que, además, existen perfiles privados en redes sociales, al servicio de la alcaldesa, que tienen total preferencia. Suponemos que el portavoz de Acipa, Jesús Mario Blasco, irá explicando día a día a sus afiliados, simpatizantes y votantes cuáles son las razones por las que mantiene a un gobierno que no respeta la gran mayoría de los puntos que firmó".

El PSOE celebra que la Comunidad de Madrid desbloquee los proyectos del anterior Gobierno progresista y que reduzca los trámites administrativos que perjudicaron su desarrollo

Montserrat García: “Los fondos anunciados por el Gobierno regional deben servir para concluir los proyectos que dejamos iniciados en la anterior legislatura y que no pudimos concluir por el bloqueo partidista del propio Gobierno de la Comunidad de Madrid, al que la actual alcaldesa insistió para que los paralizase y obtener un rédito político”

El Gobierno de la Comunidad de Madrid ha aprobado destinar 130 millones de euros “para que los ayuntamientos de la región puedan afrontar más gasto corriente con el fin de facilitar a los consistorios que sigan prestando los servicios básicos municipales al ciudadano”. Esta cantidad, informan, forma parte del Programa de Inversión Regional 2016-2019, prorrogado hasta el 31 de diciembre de 2020.

La portavoz del Grupo Socialista, Montserrat García, ha expresado que “celebramos que ahora el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso atienda las reivindicaciones que hicimos durante la pasada legislatura respecto a los Planes de Inversión Regional y que reduzca los trámites burocráticos y administrativos que entorpecieron su desarrollo”. Estas inversiones, afirma García, “deberían permitir concluir los proyectos que el Gobierno Socialista puso en marcha; sin embargo lamentamos que durante nuestro Gobierno, la Comunidad de Madrid no atendiese nuestras legítimas exigencias y paralizase varios de los proyectos, lo que supuso un claro perjuicio tanto a la ciudad como a los ribereños”. García ha recordado que “ya nos trasladaron fuentes del Partido Popular en la Asamblea de Madrid que la actual Alcaldesa, María José Martínez, hizo especial hincapié en que se retrasasen varios de esos proyectos con el fin de entorpecer el trabajo del Gobierno progresista y obtener un rédito político, aún a costa de perjudicar a los ciudadanos”.

La portavoz socialista ha recordado que “aún así, y gracias a nuestro trabajo e insistencia, logramos activar varios de esos proyectos, como la primera fase del Plan de Asfaltado, que se llevó a cabo a principios de la presente legislatura, la calle del Foso, la calle de las Flores, el acondicionamiento de la red de saneamientos de la Glorieta del Clavel, las obras en el Puente de la Reina o las acometidas en los sótanos del

Centro Cultural Isabel de Farnesio”.

Montserrat García ha manifestado que “ahora, el Gobierno del Partido Popular y Ciudadanos, con sus socios de VOX y Acipa, podrán acometer el resto de acciones que dejamos proyectadas y diseñadas y que servirán para el crecimiento de la ciudad, tal y como habíamos previsto, porque hay que recordar que estos fondos deben ser utilizados, en su mayor parte, para inversión en los municipios, como su propio nombre indica. Por lo tanto le instamos a Martínez a que haga caso a la Directora General de la Administración local y destine ese dinero en la puesta en marcha de estas infraestructuras y equipamientos y no lo dedique tan solo a pagar deuda”.

Proyectos pendientes

Los proyectos en los que el anterior Gobierno municipal trabajó se centran en un Plan Cuatrienal de Inversiones en los colegios públicos, por valor de 1,25 millones de euros, en un paquete de obras prioritarias, la rehabilitación de 7 viviendas de titularidad pública situadas en la calle Zorzales, por un importe de 107.000 euros, un Plan de Mejora en las Instalaciones Deportivas Municipales, que incluía la sustitución del césped artificial de los Campos del Pinar, por valor de 387.200 euros, de la iluminación, por un importe de 80.000 euros y la reforma y ampliación de los vestuarios y otras instalaciones, por valor de 153.000 euros. También se incluía la rehabilitación de dos pistas de tenis en el Polideportivo Municipal, por importe de 46.355 euros, y dos calles de la pista de atletismo del estadio de El Deleite, por valor de 51.200 euros. Se contemplaba también el cubrimiento de dos pistas de pádel y de la instalación de vestuarios por un importe de 135.000 euros.

Por otra parte, las inversiones diseñadas por el anterior Gobierno contemplaban el

proyecto de integración de Las Aves en el casco histórico con la reorganización de la calle Oropéndola y de su conexión con la calle de la Rosa a través de Valeras, por un importe 1,5 millones de euros, o las siguientes fases del Plan de Asfaltado, tanto en la ciudad como en las zonas industriales, para lo que se había destinado un total de 2,3 millones de euros en sus tres fases. Además, estaba prevista la urbanización del Acceso Sur, entre la glorieta de Carlos Richer y la glorieta de E.Lecrec, para su integración en la ciudad y conectar a pie el Polígono Industrial Gonzalo Chacón, por importe de un millón de euros.

Entre las inversiones también estaba contemplada la rehabilitación del Centro Cultural Isabel de Farnesio, en un proceso dividido en tres fases: fachadas y cubiertas (578.000 euros), estructura de la cubierta (100.000 euros) y climatización y electricidad (1.000.000 de euros).

El Gobierno progresista, además, trabajó y diseñó el Proyecto de Modernización de la Administración y de un Plan de Turismo Inteligente con una inversión de cerca de 1,5 millones de euros, comprometidos y cofinanciados con fondos PIR, FEDER y aportación municipal.

El Grupo Socialista exige a la alcaldesa, María José Martínez, que utilice estos recursos económicos que le va a tramitar la Comunidad de Madrid para emplearlos en las inversiones necesarias de la ciudad. La portavoz del grupo ha insistido que “ahora, después de la crisis sanitaria, es necesario reactivar la economía tanto social como empresarial de Aranjuez y, para ello, es fundamental que el Gobierno municipal afronte los proyectos de ciudad que ya les dejamos diseñados, porque solo con inversión será posible el crecimiento, porque, además, estos proyectos generan empleo y permiten avanzar en el desarrollo y mantenimiento de la ciudad”.

Pedro Sánchez le contesta a Ayuso por carta que las medidas de seguridad en el Aeropuerto de Barajas ya se han tomado

“Expresas tu preocupación por determinados vuelos procedentes de algunos países que aún están padeciendo la pandemia con virulencia. En estos momentos dichos vuelos están prohibidos, salvo por razones de repatriación o rescate”

El Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha contestado mediante una carta a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, sobre las preocupaciones mostradas por la máxima representante de los madrileños respecto al funcionamiento del aeropuerto de Barajas.

“En cuanto a la preocupación que me trasladas sobre la necesidad de adoptar medidas de control en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, quiero transmitirte un mensaje de tranquilidad, en cuanto que las medidas ya han sido y siguen siendo aplicadas”.

Sánchez ha dado respuesta a Ayuso respecto a determinados vuelos procedentes de algunos países que aún están padeciendo la pandemia con virulencia. “En estos momentos, dichos vuelos están prohibidos, salvo por razones de repatriación o rescate. Son precisamente esos vuelos los que están aterrizando estos días en Barajas por unas razones que justifican su entrada”.

El Presidente del Gobierno ha expresado que “hoy por hoy, representan un número muy reducido los viajeros que son sometidos a los controles establecidos por las autoridades sanitarias. Dichos controles se encuentran entre los más rigurosos de los aeropuertos europeos, pues incluyen un control primario para todos los pasajeros, con toma de temperatura y control documental a través de un cuestionario. A ello se añade un control secundario más exhaustivo de aquellos pasajeros que precisen ser evaluados por algún signo detectado en el primero de los controles”.

Sánchez le ha aclarado a la presidenta de la Comunidad de Madrid que “a partir del 21 de junio estarán autorizados los vuelos procedentes de la Unión Europea y el Espacio Schengen, donde la situación epidemiológica es muy similar a la española. No será hasta el 1 de julio, tal y como avancé en la conferencia de presidentes del pasado domingo, cuando se podrán abrir las fronteras a terceros países de manera escalonada”.

“Esta apertura será coordinada con nuestros socios de la Unión mediante un lis-

nal, deberán acreditar, como requisito imprescindible, que la situación epidemiológica de origen sea análoga o mejor que la de la UE”.

Respecto al Plan Barajas, el Presidente del Gobierno expresa que “ya están implementadas en toda la red aeroportuaria de Aena en España las recomendaciones de la Comisión Europea y la Agencia Europea de Seguridad Aérea (EASA), en colaboración con el Centro Europeo para la Prevención y el Control de Enfermedades (ECDC). La formulación de estas reco-

mendaciones ha sido coordinada con los Estados Miembros y con las asociaciones de aeropuertos (ACI Europe) y de compañías aéreas (IATA)”.

Sánchez concluye explicando a Díaz Ayuso que “se trata de una batería de medidas, supervisadas por Sanidad Exterior, y aplicables a todos los vuelos internacionales de pasaje, independientemente de su origen, entre las que se encuentra el control de la temperatura, que se ha automatizado con cámaras termográficas. Adicionalmente, se recogen los datos de localización por si se diera un caso importado, a través de un formulario que ahora se cumplimenta a

bordo del avión y que se va a digitalizar para contribuir a un tránsito más fluido por el aeropuerto. Además, desde el 21 de junio, habrá un refuerzo del personal de apoyo a Sanidad Exterior en toda la red de aeropuertos y, especialmente, en los principales aeropuertos internacionales de España, entre los que se incluye Madrid-Barajas”.



PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL PARA INSTAR AL GOBIERNO DE LA COMUNIDAD DE MADRID A QUE SE DOTE DE RECURSOS MATERIALES Y HUMANOS A LOS CENTROS SANITARIOS DE ARANJUEZ

En estos casi cuatro últimos meses hemos vivido una situación de emergencia sanitaria de sobra conocida por todos. Las distintas administraciones y gobiernos, tanto Central como de la Comunidad de Madrid, han hecho frente a esta situación tan excepcional cada uno en sus competencias. Mientras, los ciudadanos han tenido que confinarse en sus casas para poder poner freno al gran contagio sufrido. Con todo ello, ahora que estamos en una nueva normalidad y ya decaído el estado de alarma, debemos de ser conscientes que tenemos que seguir luchando para lograr vencer a esta pandemia sin que aumenten los contagios, ya que aun estamos conviviendo con la enfermedad.

Si ha habido un colectivo que ha estado luchando en primera línea sin pausa, ha sido el relacionado con el área sanitaria. A ellos la presidenta de la Comunidad de Madrid prometió, junto con el Consejero de Sanidad, prórrogas de contratos al personal de refuerzo y la compra de los medios materiales necesarios.

Estamos viendo que en países como Alemania o China se están dando repuntes de contagios y tenemos que preguntarnos si nuestra Comunidad y mas concretamente nuestro municipio está mejor preparado para afrontar un rebrote, que cuando comenzó la pandemia o si, por el contrario, ante el cansancio acumulado nuestros profesionales están en peores condiciones. Ya no hablamos de si pudiera darse un posible rebrote, sino que lo consideramos una realidad futura y la pregunta está principalmente en cuándo se dará, la virulencia que puede tener y, sobre todo, si vamos a estar bien preparados para hacerle frente con el menor número posible tanto de contagiados como de fallecidos.

El Gobierno de España establecía unos criterios para el paso de una fase a otra como son; aumentar la capacidad tanto en el diagnóstico precoz como en la atención y seguimiento de casos y de contactos.

Para ello es absolutamente necesario el aumento del número de personal y un refuerzo de la atención primaria para poder tener una rápida respuesta ante cualquier rebrote.

Sanidad es una competencia de la Comunidad de Madrid y es por ello que desde el grupo municipal socialista consideramos que hay que instar que se refuerce este servicio tan indispensable lo antes posible en toda la Comunidad. En lo que a nosotros atañe, que es en el municipio de Aranjuez, hay que dotar de lo necesario a nuestros Centros de Salud, Centro de Urgencias y Hospital, (tanto los servicios de especialidades como los propios de una atención hospitalaria con las urgencias e intervenciones), sin olvidar las dos Residencias de mayores.

Durante muchas semanas hemos salido a ventanas y balcones a aplaudir a las 20,00 horas agradeciendo el trabajo que estaban realizando los sanitarios, día a día luchando para salvar vidas poniendo en riesgo a veces incluso las suyas propias y las de sus familiares. Se ha propuesto a los sanitarios para diversos premios y distinciones y sin embargo varios colectivos representativos han respondido que el mayor reconocimiento es que se les de aquello que en los peores momentos se les prometió por parte de nuestros máximos representantes y responsables de la Comunidad: Aumento de plantillas, prórrogas de contratos, sueldos dignos y descansos y vacaciones de los días trabajados cuando no se podía parar.

Es por ello que consideramos que las promesas hechas durante este tiempo de mejorar las condiciones laborales y aumentar el número de personal que atiende todo centro sanitario, hospital o ambulatorio deben cumplirse de inmediato. No es solo porque es lo que corresponde al trabajo desempeñado, sino que va a ser imprescindible ante el futuro rebrote que los responsables de atender a nuestra población hayan tenido

el descanso físico y psicológico necesario para estar en condiciones de desempeñar su labor en el cuidado de los ciudadanos.

No debemos olvidar el retraso que existe en la atención de especialidades, procesos quirúrgicos etc y para los que es más necesario dotar de personal que atiende y cuida que de la anunciada construcción de nuevos hospitales para pandemias. Los edificios no curan, los sanitarios si y hay espacio infrautilizado en la red sanitaria que puede dar respuesta a esta necesidad sin el desembolso que supone la construcción de nuevas infraestructuras.

La situación de los Centros de Salud de Aranjuez es que no están preparados para dar siquiera el mismo servicio que se daba previo a la alarma sanitaria, ni desde luego para afrontar un posible segundo brote con las medidas de seguridad necesarias para proteger tanto a los propios sanitarios como a toda la población aranjueña.

Las recomendaciones ante la situación de pandemia que vivimos son conocidas: aumentar el personal de Atención Primaria, diseñar un protocolo que disminuya la probabilidad de contagios y un aumento de la distancia social con el mismo propósito.

En relación con el aumento del personal la realidad es que no se están siquiera cubriendo las bajas de los facultativos en ninguno de los dos Centros de Salud. Los refuerzos para la ciudad de 63.000 habitantes que es Aranjuez se han circunscrito exclusivamente a 1 administrativo en CS Aranjuez c/ Abastos y 1 enfermero de refuerzo en cada Centro de Salud, 2 enfermeros en total hasta diciembre. Enfermeros que, además en la actualidad y durante al menos unos 15 días, no van a estar en Aranjuez debido a que se encuentran realizando el estudio de seroprevalencia de la Comunidad.

Las condiciones necesarias de distancia de seguridad en las consultas presenciales en el Centro Salud. Aranjuez suponen que se atiendan

un 30 % de los ciudadanos que se veía en consulta antes de la emergencia sanitaria. En Extracciones la situación es que, mientras que en el centro de la calle Abastos se ha reducido al 50% la capacidad de atención, (de 4 puestos pasa a 2 por el espacio disponible), en el centro de Olivas no se llega a este 50%.

Estamos ya en periodo estival donde las previsiones anuales cuentan con una disminución de ciudadanos a atender por las vacaciones de verano. Este año se prevé que no se dé ese descenso. Las vacaciones de verano del personal sanitario deben ser cubiertas teniendo en cuenta la situación excepcional que vivimos y para ello hay que reforzar con más contrataciones de las habituales. Si no se cubren las bajas que hay actualmente, tememos que empeore en los próximos meses, cuando los sanitarios tomen las vacaciones que les corresponden.

Es evidente que el uso de mascarillas, la distancia social y la higiene en el lavado de manos, son los pilares básicos en la lucha contra el Covid 19. Sin embargo es fundamental que el Gobierno regional invierta en rastreadores. Este servicio es llevado por Salud Pública y, sin embargo, frente a los 400 que se anunciaron se iba a contratar, posteriormente se comunicó que se reducirían a 170 y, a día de hoy, no tenemos una comunicación clara y transparente por parte de la Comunidad de Madrid de cuántos han sido los contratos que efectivamente se han realizado en este servicio. Es un servicio indispensable para detectar, ante un positivo, a aquellos posibles ciudadanos que también se hayan contagiado.

A principio de mayo se comunicó a los centros unas indicaciones generales sobre los protocolos para mantener la distancia de seguridad. A día de hoy no se ha especificado más, ni cómo adaptarlas a las características de cada Centro ni propuestas de ampliar al espacio disponible.

Conocemos de la visita este mes de junio de personal de Servicios Generales y Mantenimiento a los dos Centros de Salud de la localidad por estar haciéndose un estudio de todos los Centros de la Comunidad que debe entregarse el 31 de Julio

con la posterior aplicación durante el mes de agosto.

En el caso del centro de salud de Aranjuez nos encontramos con la posibilidad de que la Comunidad de Madrid abra el antiguo Centro de Especialidades que permitiría una ampliación del espacio y una mejora en la atención y así llegar a dar servicio al mismo número de ciudadanos que antes de la aparición de COVID-19.

Ya en febrero del año pasado, personal de la Comunidad visitó el centro para comprobar la situación del edificio y sus instalaciones y ver las necesidades de adecuación del espacio. Sin embargo se trasladó a los responsables del Centro la inexistencia de partida presupuestaria. Al ser antes de las elecciones autonómicas es de esperar que si hubiera alguna voluntad política de realizarlo, con el tiempo transcurrido, ya tendríamos presupuestado el proyecto de reforma y reactivación de este espacio cerrado y de tanta necesidad para todos los aranjueños.

El laboratorio que daba antes del 2011 servicio a nuestro municipio estaba situado allí, y siguen las instalaciones, que con una mínima reforma pudieran volver a estar operativas. Las consultas de los facultativos podrían tener una mayor distancia de seguridad si contásemos con este ala que se ha solicitado con anterioridad para el servicio de odontología.

Todos ello lleva tiempo y, en el caso de la salud de nuestros vecinos, no se está atendiendo en las condiciones necesarias para el correcto tratamiento y posibles derivaciones a las especialidades.

Relacionadas con las interconsultas de especialidades, se han estado retrasando consultas, intervenciones, revisiones... Si no se cuenta con nuevo personal que refuerce las bajas, va a suponer aun mas retraso y posibles complicaciones en la resolución de antiguas enfermedades y en la detección de nuevas patologías. Las cuales, aunque no sean Covid pueden ser de gran gravedad para la salud de los vecinos de nuestra localidad.

A día de hoy no tenemos aun fecha de apertura del Centro de Urgencias de la calle Gobernador a pesar de la entrada en la nueva normalidad. No se puede pretender salir de una

emergencia sanitaria sin reforzar el numero de personal contratado.

El pasado jueves 18 de junio se anunció el servicio de consulta telefónica con el médico de familia, pediatra y enfermera de los centros de salud como un nuevo canal de Atención Primaria. Dicho servicio lleva dándose desde el inicio de la declaración del estado de alarma, y sin embargo no se ha visto reforzado ni por personal ni por un aumento técnico del número de líneas, haciendo muy difícil el poder ponerse en contacto con el Centro de Salud a mayor parte del tiempo.

La medicalización de las Residencias ha supuesto que los médicos que se han ofrecido voluntarios para realizar esa labor dejen de poder atender sus consultas. No habiéndose contratado sustitutos que cubran a éstos facultativos.

Desde el Partido Socialista de Aranjuez pedimos a la Comunidad de Madrid, responsables máximos, que se dote de los recursos necesarios al personal sanitario para poder así cuidar a los profesionales que nos atienden y que han sido los primeros en la línea de la batalla, y se encuentran cansados, incluso agotados física y mentalmente por la dureza de lo vivido.

Los sanitarios nos están avisando que no podrían repetir lo vivido con toda la carencia de condiciones y con el cansancio acumulado. Ahora nos toca cuidarlos a ellos. Por todo lo expuesto el grupo municipal socialista presenta la siguiente propuesta :

El Ayuntamiento de Aranjuez insta al gobierno autonómico de la Comunidad de Madrid a:

1. Aumentar la contratación reforzando el personal en los Centros de Salud de Aranjuez.
2. Cubrir las bajas de todo el personal sanitario en el menor tiempo posible y con profesionales del área.
3. Dotar de todo lo necesario para la correcta atención de los nuevos servicios y la señalización de los nuevos protocolos a seguir por pacientes y profesionales en la atención de los Centros de Salud.
4. La apertura inmediata del Centro de Urgencia de Aranjuez.

PROPOSICIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES PSOE, In-Par Y UNIDAS PODEMOS, AL PLENO DE LA CORPORACIÓN, PARA GARANTIZAR EL INICIO DE CURSO 2020-2021, CON LAS GARANTÍAS SANITARIAS NECESARIAS, EN LOS CENTROS EDUCATIVOS DE NUESTRA CIUDAD

El confinamiento por COVID19 y el cierre de los centros escolares ha puesto a prueba la capacidad de respuesta de nuestro sistema educativo. Se trata de una situación excepcional y mundial que afecta a más de 1.370 millones de alumnos según la Unesco. En España, el cierre de escuelas y el confinamiento de millones de alumnos y alumnas en sus hogares nos exige una respuesta compartida entre el Estado y las Comunidades Autónomas para mantener en funcionamiento el servicio público educativo en igualdad de oportunidades para todo nuestro alumnado.

Ha sido encomiable la labor que han llevado a cabo todos los docentes de nuestro país y la actitud de colaboración de las familias, sin olvidar el esfuerzo realizado por todos los alumnos y alumnas. Además, han sido importantes las dificultades que han existido desde el inicio del confinamiento para mantener la actividad online sin contar con ayuda de la Consejería de Educación y con la inspección educativa exigiendo de manera urgente documentos para fiscalizar el trabajo de los docentes.

Han existido dificultades para avanzar contenidos porque el sistema no estaba preparado y las plataformas digitales como 'Educamadrid', que se usaban antes de manera puntual, han demostrado tener muchas limitaciones, que se han paliado con imaginación, recursos personales y horas y horas de trabajo. A todo ello tenemos que unir los alumnos y alumnas de enseñanzas no universitarias, que no cuentan con dispositivos o conexión a internet en sus casas, que se han quedado desconectados del sistema educativo el mismo día del cierre de las aulas.

El Gobierno de España ya ha anunciado que incrementará el fondo de becas y ayudas al estudio un 22% y ha aprobado destinar a educación 2.000 de los 16.000 millones de euros del fondo Covid-19 para las Comunidades Autónomas. También se destinarán 260 millones a la digitalización de la educación y se añadirá un Programa de Cooperación Territorial para el refuerzo

educativo y una importante inversión en modernización de la Formación Profesional.

Es fundamental que éstas ayudas lleguen realmente a los centros y que se traduzcan en personal y material de apoyo, que ayuden a garantizar la incorporación a las aulas de nuestros niños y niñas con seguridad y que, a la vez, garanticen la igualdad de oportunidades, la equidad y la calidad educativa.

Desde el inicio de la pandemia, los directores de los centros públicos de todas las etapas educativas (educación especial, infantil y primaria, secundaria y bachillerato) vienen reclamando instrucciones claras sobre las medidas de seguridad, higiene y distanciamiento social que deben llevar a cabo para no poner en riesgo a toda la comunidad educativa para el inicio de curso 2020-2021.

El Gobierno de España ha establecido un acuerdo educativo, en consenso con las autonomías, salvo la negativa de la Comunidad de Madrid y Euskadi, que determina que la presencia del alumnado en las aulas es esencial para el aprendizaje. Establece también un espacio mínimo entre alumnos a partir de 5º curso de primaria y recomienda un límite máximo de 20 alumnos por aula, aunque indica que lo ideal serían 15.

La Comunidad de Madrid dice estar trabajando en un plan concreto para la vuelta a las aulas con la idea de que esté listo entre finales de julio y principios de agosto. Pero de momento, solo ha dirigido una instrucción a los centros para que sean éstos los que diseñen su propio plan. Es decir, que sean los profesionales de la educación los que diseñen un plan que vele por la salud de una media de 600 personas por centro. Parece comprensible la indignación de muchos de los equipos directivos, que están manifestando su perplejidad ante tal directiva.

Las directrices enviadas a los centros por la consejería de educación para llevar a cabo dicho plan hablan de 20

alumnos por aula solo en las etapas de educación infantil y 1º y 2º de primaria. Difícil va a ser que la comunidad de Madrid atienda las conclusiones derivadas de los informes que les envíen los centros, si tenemos en cuenta que hay aulas con hasta 28 alumnos o más en primaria y 40 en bachillerato. De estos informes se concluirá la necesidad de realizar una importante inversión en recursos humanos para la contratación de más personal docente que, por los hechos hasta el momento, no parecen dispuestos a asumir. Difícil será también mantener las distancias de seguridad, con el diseño y metros cuadrados por aula de nuestros centros educativos y los espacios ya de por sí "optimizados al máximo".

Podemos tomar Aranjuez, como un claro ejemplo de la preocupación que mostramos, en el proceso ordinario de escolarización y su oferta de vacantes para este próximo curso. A la vista de los datos objetivos podemos decir que, el escaso número de plazas disponibles es un problema para la libertad de elección de centro para las familias, la posibilidad de cambiar de centro, las repeticiones y la atención de la escolarización extraordinaria. Este año se ha continuado con la política de reducir el número de aulas ofertadas, en lugar de esperar a que sean las familias con su elección las que decidan donde, en su caso, se llenan las aulas y donde no.

Pero además, en un escenario como el descrito anteriormente, la ratio está muy por encima del máximo de 20 alumnos por aula. En nuestra ciudad, hay aulas en infantil y primaria que superan ya la ratio legal de 25 alumnos por aula, a lo que habrá que sumar las incorporaciones de alumnos a lo largo de todo el curso.

Es por ello que se hace imprescindible que desde el gobierno regional se dote a los centros públicos de Aranjuez de personal docente, que se aumenten unidades en lugar de suprimirlas y se disminuya la ratio por aula para cumplir con las medidas de seguridad y distanciamiento recomendadas por el minis-

terio de sanidad, para no poner en riesgo a toda la comunidad educativa.

Por todo lo expuesto, los grupos municipales PSOE, In-Par y UNIDAS PODEMOS presentan al pleno de la corporación la siguiente PROPOSICIÓN:

El Ayuntamiento de Aranjuez exige al Gobierno Autónomo de la Comunidad de Madrid, la necesidad de implementar las siguientes medidas, tendentes a proteger a la población de nuestra ciudad y a nuestros alumnos y alumnas:

1. Que el gobierno regional apruebe una inversión extraordinaria en educación, para afrontar el nuevo curso escolar en la región, en el que tendrán que optimizarse los espacios en los colegios e institutos y contratar a más personal docente.

2. Que el gobierno de la comunidad aplique las medidas establecidas por el ministerio de educación y la mayoría de las comunidades autónomas, aumentando las unidades y disminuyendo la ratio por aula, para garantizar las medidas de seguridad y distanciamiento físico en los centros educativos y que se revise por tanto desde estos criterios, el resultado del proceso de escolarización de nuestra ciudad.

3. Plantear a la consejería de educa-

ción que se elabore, junto con el ayuntamiento y la comunidad educativa, un protocolo de actuaciones ante cualquier posible suspensión de la actividad presencial, por motivos de excepcionalidad, alarma o emergencia.

4. La aprobación de un Plan consensado con los ayuntamientos y la comunidad educativa en el que se garantice:

a. La reducción de la brecha digital y de aprendizaje, en el marco de sus competencias autonómicas, que ayude a superar las desigualdades existentes garantizando la equidad y calidad de nuestro sistema educativo, asegurando la continuidad educativa a distancia de nuestro alumnado, la formación para los docentes en capacitación TIC sobre metodologías de enseñanzas activas a través de herramientas de aprendizaje a distancia, acciones de formación dirigidas a las familias y otros agentes de la comunidad educativa (orientación, educación especial, psicopedagogos, logopedas, otros técnicos, servicios sociales ...) con el objetivo de formarles en competencia digital y ser más eficaces en el uso de las TIC, y así servir de apoyo en el aprendizaje del alumnado.

b. Se estudie el aumento de las infraestructuras educativas, en el que se valore la urgencia de poner a disposición de un mayor número de aulas y

nuevos espacios educativos.

c. Se establezca un Protocolo sobre las medidas de prevención, higiene y promoción de la salud frente al COVID-19 para centros educativos en el que se incorpore personal sanitario a los centros educativos para coordinarse y colaborar con los equipos directivos y el Consejo Escolar.

Así mismo, el Ayuntamiento de Aranjuez se compromete de manera directa, y dentro de sus competencias, a:

a. Poner a disposición espacios públicos municipales, si fuera posible, para garantizar las infraestructuras educativas.

b. La convocatoria con urgencia del Consejo Escolar Municipal, en el que se encuentran representadas todas las sensibilidades del colectivo educativo, para que se explique con detalle cuál es la situación de los centros educativos para el próximo curso 2020-2021 e indique qué reivindicaciones se están trasladando al Gobierno Regional, así como para analizar conjuntamente las distintas medidas que haya que ir tomando para el comienzo del curso con las garantías sanitarias necesarias.

c. Seguir insistiendo a la Comunidad de Madrid en la retirada del amianto del pabellón del Colegio San Isidro como ya se ratificó en pleno.



PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL PARA LA APROBACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DE TRABAJADORES DE OFICIOS MÚLTIPLES EN NUESTRO AYUNTAMIENTO

El mantenimiento de nuestra ciudad por su singularidad, es uno de los elementos más importantes en el objetivo de poder ofrecer, tanto para los que aquí vivimos como para quienes nos visitan, una imagen acorde a la ciudad que somos en todos los ámbitos.

Desde el grupo municipal socialista, antes en el gobierno y ahora en la oposición, estamos completamente convencidos de que los recursos humanos de los que disponemos desde hace mucho tiempo son absolutamente insuficientes para poder resolver los graves problemas que se nos presentan en el mantenimiento ordinario de nuestra ciudad, teniendo grandísimas dificultades, a la hora de tener que atender las tareas propias del día a día.

Queremos recordar que ya en la legislatura pasada, este grupo municipal ya contemplaba, en su último presupuesto, la contratación de veinte trabajadores municipales para dichos menesteres entendiendo, ya en aquel momento, que los escasos recursos humanos con los que contábamos en nuestro ayuntamiento deterioraban los servicios que debíamos prestar a nuestros conciudadanos.

En esta nueva legislatura seguimos pensando de la misma manera, ya que nada ha cambiado en este sentido. Somos conocedores de las dificultades económicas que tenemos en nuestro ayuntamiento desde hace mucho tiempo, pero eso no debe ser un obstáculo para volcar todos nuestros esfuerzos en buscar fórmulas que permitan poder alcanzar el objetivo que perseguimos con esta propuesta.

Nosotros, el grupo municipal socialista, lo pudimos hacer en la legislatura pasada junto con el grupo municipal In-Par, socio de gobierno en aquel momento, preparando unos presupuestos que, como decimos, recogían el coste anual de dichas contrataciones.

Hemos llegado a una situación absolutamente insostenible para poder

atender, de manera mínimamente correcta, la atención a las labores más básicas que tenemos que atender en el cuidado y mantenimiento de nuestra ciudad. Entendemos que aprobar esta propuesta no es sumar gasto a nuestras arcas municipales, sino todo lo contrario, es una inversión que recuperaríamos en un corto espacio de tiempo y que, a la vez, nos permitiría ahorrar en gasto futuro pudiendo prescindir de inversiones externas que todos los años tenemos que abordar con el consabido desembolso que eso nos supone.

Es posible poder abordar esta circunstancia de manera definitiva, no es una cuestión menor ni se plantea al margen de criterios técnicos, ya que en la pasada legislatura esos criterios técnicos fueron favorables para su inclusión en dichos presupuestos.

No vamos a buscar culpables, como hacia el Partido Popular y sus socios de gobierno y de investidura en la pasada legislatura, acusando de inacción y mala gestión en el cuidado, limpieza, desbroces, etc... de nuestra ciudad ya que ellos, ahora en el gobierno, se están dando cuenta de que esto no va de ser mejor o peor gestor sino que va de algo muy simple, FALTA DE RECURSOS HUMANOS. Además, evidentemente, de otros factores que por supuesto agravan la lamentable situación en la que se encuentra nuestra ciudad.

No hace falta ser muy observador para darse cuenta de cuál es el estado en el que se encuentra nuestra ciudad, basta con darse un paseo por cualquier barrio o calle por la que transitamos viéndose agravado en este caso, por la situación excepcional del estado de alarma que ha propiciado durante un par de semanas que no se haya podido atender con una cierta normalidad las labores antes descritas. En todo caso, esta situación de excepcionalidad ha mostrado de manera mucho más acentuada las grandes carencias

que tenemos a la hora de mantener nuestra ciudad con un mínimo estado de limpieza. Si ya es muy complicado atender el mantenimiento de una manera ordinaria, la situación por la que hemos pasado ha puesto claramente de manifiesto la necesidad imperiosa de la falta de medios humanos que padecemos y por la que no podemos seguir pasando.

Hemos de pensar en nuestros vecinos, que son quienes en primera instancia padecen nuestra falta de alternativas a la hora de atender los mas primarios y básicos servicios que les debemos prestar, estamos obligados a ello buscando y esforzándonos en garantizarles unos servicios públicos, ya no decimos de calidad, sino mínimamente aceptables.

Por ultimo, creemos que no son tiempos de llevar este asunto a la discusión y al enfrentamiento político, estamos convencidos que trabajando todos de manera conjunta en este asunto resolveríamos un gran problema que venimos arrastrando desde hace tiempo y que, como decíamos con anterioridad, el grupo municipal socialista quiso abordar de manera definitiva en su último borrador de presupuestos, enviado al Ministerio de Hacienda, y que fue autorizado por el propio ministerio.

Es por ello que este grupo municipal propone al pleno de la Corporación la aprobación del siguiente acuerdo:

Que se proceda a la inclusión en los próximos presupuestos municipales la partida presupuestaria correspondiente a la contratación de 20 trabajadores de OFICIOS MÚLTIPLES por parte de este ayuntamiento, para la realización de las tareas relacionadas con el mantenimiento de calles, parques, jardines, obras y servicios mediante los procedimientos legales establecidos en nuestro ayuntamiento.

ÓSCAR BLANCO, EN CADENA SER RADIO ARANJUEZ "En el PSOE siempre hemos enfocado el Deporte Escolar desde una perspectiva educativa"

El concejal socialista, Óscar Blanco, pasó el martes por los micrófonos de la emisora local Cadena Ser Radio Aranjuez, donde fue entrevistado en la sección de deportes por Óscar Flores para hablar sobre los Juegos Escolares.

El concejal socialista expresó que "todos los concejales de Deportes del Partido Socialista, desde Manuel Ruiz, pasando por Cristina Moreno, Francisco Fernández del Valle, Rafael Montero o yo mismo hemos defendido, sin ninguna duda, el deporte escolar; de hecho lo pusimos en marcha nosotros porque entendíamos que era una etapa más de la educación de los niños en los colegios. Lo afrontamos más desde una perspectiva educativa que deportiva porque les aporta a los niños unos valores que son totalmente complementarios a su educación en los centros y, por lo tanto, con ese espíritu creció y con ese espíritu se ha defendido siempre, incluso por parte de la Comunidad de Madrid a través del programa DEUCO. Además, todos los técnicos han defendido siempre esa separación entre el deporte escolar y el federado, porque están enfocados a diferentes perfiles de niños y niñas y son completamente distintos".

Blanco afirmó que el actual Gobierno del Partido Popular y Ciudadanos, con el apoyo de Acipa y VOX, está incumpliendo el programa DEUCO, "y me baso en que los principios que rigen este programa son contemplar el deporte escolar como una etapa más de su educación en los colegios, y se basa en primar la participación por encima de su condición física o técnica, y entiende que es más importante que los niños estén juntos, jueguen y participen todos de un partido con unas normas que no son las federadas, porque lo que se pretende es que todos adquieran una serie de valores que no son los de la competición, que son los de jugar en equipo, ayudarse, colaborar entre ellos y, por qué no, sentar las bases para una práctica deportiva saludable. Cuando todo esto se enfoca más hacia el deporte más profesionalizado, con clubes federados, y se enfoca en una edades demasiado tempranas puede provocar, y es lo que siempre han defendido los técnicos, el

efecto contrario, como el abandono de los chavales a una edad muy temprana en el ámbito deportivo, por no decir que el número de niños que pueden participar en el ámbito federado es muy limitado y está tasado en base a las instalaciones deportivas existentes o, incluso, a la rentabilidad que se pueda plantear el propio club para hacerlo sostenible. Sin embargo, en los Juegos Escolares eso no pasa, porque cuantos más niños participen, mejor, porque más equipos hay y, además, todo está financiado y es completamente gratuito. Y esto es muy importante, porque no va a depender de la capacidad económica de los padres que sus hijos puedan practicar deporte".

Óscar Blanco responsabilizó al concejal de Deportes, Diego López de las Hazas, del perjuicio al deporte escolar al permitir que se federen equipos, incluso, en edad benjamín. "Son las últimas decisiones que ha tomado y que significan echar por tierra, por un lado, el propio programa DEUCO, que protege a los niños hasta la edad alevín -y que si rompemos esa línea estamos rompiendo todos los parámetros razonables de los Juegos Escolares- y, por otro lado, se genera un problema muy serio, del que no parece ser consciente el propio concejal de deportes, y es que, en el momento que incentivas la participación de más equipos federados las propias instalaciones se colman, y yo le pregunto, ¿dónde va a dar espacio a todos esos nuevos equipos que se generen en esas categorías? No ha medido el alcance, por no decir que a más equipos federados menos equipos en los Juegos Escolares y, por lo tanto, tenderá a la desaparición".

El concejal socialista, a este respecto, recordó que "ya había problemas en el ámbito del fútbol, que provocaron unos acuerdos para el uso equilibrado entre los diferentes clubes deportivos. También trabajamos en el ámbito del baloncesto, para buscar la fusión de los dos principales equipos de la ciudad y racionalizar, de alguna manera, las instalaciones cubiertas municipales, pero es que, además, hay que hacerlo compatible con otros deportes como el balonmano,

el fútbol sala...". Según Blanco, "lo que hasta ahora solo había sido un problema para el fútbol ahora lo va a ser para los demás deportes, por lo tanto, cuanto más equipos haya, y más si está abierto hasta el infinito, más problemas para darles cabida, y eso también va a perjudicar la calidad de los equipos federados, porque cuanto menos tiempo tengan para el entrenamiento menos calidad y menos formación va a tener los niños de esos equipos".

Otro de los temas sobre los que habló Óscar Blanco fue de la subvención de más de 24.000 euros que el Ayuntamiento va a dejar de ingresar en materia deportiva por no presentar a tiempo la documentación pertinente. "Por desgracia esto es algo recurrente en los gobiernos del Partido Popular. Ya le pasó a Núñez Manrique al que, por cierto, con todo lo que yo le he criticado en su gestión empiezan a echar de menos en el deporte, y esto muestra el nivel que está dando el actual concejal. Ahora le ha vuelto a pasar al Gobierno de María José Martínez y es un tema muy importante porque la AMPAS se nutren de esa subvención de la Comunidad de Madrid y de ahí también se financia el material deportivo para Juegos Escolares... y no estamos para tirar dinero y mucho menos por no presentar un simple papel".

Sobre la falta de empatía del actual concejal con los clubes, Blanco expresó que "es algo que me transmiten los propios clubes. En mi condición de concejal sigo manteniendo el contacto con ellos y me trasladan las dificultades para poder hablar con De las Hazas y al final acaban comparando; y antes se les cogía el teléfono de manera inmediata y ahora hay casos en los que se tardan hasta dos y tres días en devolver una llamada. Otro de los aspectos que me trasladan en la falta de concreción y la falta de compromiso cuando se plantea un problema. No hay soluciones rápidas y todo se demora en el tiempo. Y al principio puedes acusar la falta de experiencia, pero ya lleva un año y son asuntos recurrentes que tienen más que ver en cómo se gestionan las cosas".

El Teatro Real levanta de nuevo el telón el proximo 3 de julio

En la búsqueda de la nueva normalidad anda también envuelta la cultura, y siempre es una buena noticia conocer que el Teatro Real carlos III levantará el telón el próximo 3 de julio, a las 21 horas, con la obra 'Corta el cable rojo'. han sido meses de confinamiento, de dificultades y de estado de alarma que han paralizado, prácticamente, toda la actividad. la cultura es educación y también es progreso por lo que, desde el PSOE de Aranjuez celebramos que el teatro vuelva a rodar y que, además, lo haga con lo mejor de la comedia.

Corta el cable rojo

El próximo 3 de julio -también programada para el 31 del mismo mes y el 1 de agosto-, Carlos Ramos, Jose Andrés y Salomón nos traen 'Corta el cable rojo'. La web del Teatro Real nos cuenta que "En España existen varios grupos de improvisación y muchos cómicos de Stand Up. Lo que hace único este show es que los actores-autores de Corta el Cable Rojo son ambas cosas. Son cómicos y son improvisadores.

Como cómicos, los tres cuentan con una muy amplia experiencia en escenarios y son creadores de sus propios monólogos. Como improvisadores, están formados para crear escenas interesantes partiendo de una frase, un lugar o un personaje.

En sus representaciones, el público admira su ingenio veloz y se ríe con las constantes ocurrencias.

El espectáculo habitual de Corta el Cable Rojo se compone de 10 escenas/números. Todos con una estructura diferente.

Al principio del espectáculo, el respetable rellena unas fichas en la que escribe frases, personajes y lugares en los que se basarán las escenas. El público se siente parte del espectáculo desde antes de que éste empiece".



Resacón en la cuarentena

El sábado, 4 de julio, a las 21 horas se representa 'Resacón en la cuarentena', un espectáculo de monólogos de Jesús Manzano, Rafa Alarcón y Óscar Tramoyeres con una historia que los une, la de una despedida de soltero que se desmorona por una inesperada pandemia. Lo que prometía ser una noche de diversión por siete valencianos, acaba siendo un desastre.

Un espectáculo de monólogos con una historia que los une, la de una despedida de soltero que se desmorona por una inesperada pandemia. Lo que prometía ser una noche de diversión por siete valencianos, acaba siendo una noche de tres valencianos, una boda incierta y varios problemitas más que resolver. Jesús Manzano, Rafa Alarcón y Óscar Tramoyeres.

Valencia Comedy nace con el objetivo de reunir a los mejores monologuistas de la Comunidad Valenciana. Un equipo formado por auténticos cracks de la comedia: Rafa Alarcón, Óscar Tramoyeres, Jesús Manzano, Álex Martínez, Darío Píera, Pablo de los Reyes y Pablo Carrascosa.



Fuente de referencia e imágenes: www.teatroaranjuez.es